

Desarrollo de la IA

Señora Directora:

Recientemente Elon Musk y Jamie Dimon formularon predicciones apocalípticas sobre el futuro de la humanidad a propósito de los vertiginosos desarrollos de la inteligencia artificial. Es difícil desentrañar los verdaderos motivos de estos gigantes tecnológicos para hacer aseveraciones tan extremas, por lo cabe preguntarse cuál es el trasfondo real de sus intenciones: ¿será una preocupación genuina por el futuro de la humanidad y preservación de los valores morales de la civilización occidental? o ¿podría leer entre líneas intereses más espurios derivados de las potenciales ganancias económicas que ha dejado de percibir Musk por la pérdida del control de Open AI y otras compañías que usan IA?

Independientemente de estas aseveraciones tan grandilocuentes y sus verdaderas intenciones, lo que importa es el desarrollo de una conciencia ética generalizada acerca de los alcances, riesgos y límites de estas nuevas tecnologías.

Isabel Cornejo Plaza
Universidad Autónoma de Chile